

UN RETOUR AUX SOURCES POUR CES VIELLES DAMES

20 ans

La ville de Dijon demeure le lieu de référence incontournable dès lors que nous évoquons la marque Terrot ou encore Magnat- Debon, sa marque sœur.

Grâce à l'aide précieuse de ses amis de l'ARBRACAM, le Terrot Club de France est parvenu à concrétiser le rêve de chaque détenteur de Terrot : Faire revenir la moto sur le lieu de sa naissance et immortaliser la scène pour rendre ce moment inoubliable !

En effet, le samedi 22 septembre 2007, premier jour du troisième rassemblement national du TCF à Dijon, les heureux inscrits à cet événement auront cette chance et ce plaisir de pénétrer dans l'usine Terrot par la célèbre porte du 2 rue Colombar. Une belle rencontre organisée pour l'occasion permettra aux participants de s'entretenir avec les employés actuels de l'usine, mais aussi de partager quelques souvenirs avec les anciens employés de la marque, spécialement conviés pour l'évènement.

Il sera très probablement difficile à ses vieilles dames de quitter ce lieu mythique une seconde fois. La sortie se fera comme 70 ans plus tôt, par la porte des «essais». Elles se retrouveront ensuite en plein cœur de Dijon, plus précisément dans la cour d'Honneur de l'Hôtel de Ville, où elles stationneront le temps d'un apéritif de bienvenue offert par les autorités de la ville.

Une fois de plus, il sera manifestement difficile de s'en aller, mais les participants retrouveront l'ultime énergie d'enfourcher leur monture car le retour vers Agencourt s'effectuera par la fameuse «Route des vins», sinueuse à souhait et traversant les clos les plus célèbres de la Bourgogne. Tél. 01.60.83.47.22, 06.64.14.65.16, 06.08.88.90.37 <http://terrot.france.free.fr>



*La grande cour d'Honneur de
l'Hôtel de ville de Dijon sera parée
des couleurs Terrot.*